

RGB

RGB est un trio d'artistes montréalais. Collègues et amis depuis leur études universitaires, les **Romantic Graphic Busters** proviennent du milieu du design graphique. Le trio se fait connaître à ses débuts par ses performances de peinture en direct. Toujours évoluant à trois sur un même canevas. La tâche ne s'avère pas toujours facile, mais au fil des années ils arrivent à mieux se coordonner et se compléter au travers de ce florissant tumulte visuel. Avec l'arrivée des médias sociaux, **RGB** prend une nouvelle tangente en misant plus sur des œuvres réalisées en atelier. Ils arrivent ainsi à exporter plusieurs créations à l'étranger en offrant des pièces plus détaillées et maîtrisées, que ce que le direct leur permettait. Ils réalisent majoritairement des toiles de type tapisseries exotiques, hautement colorées, utilisant différentes techniques et médiums. Un spectacle qui évolue dans un chaos chromatique digne d'une symphonie haute en couleurs laissant la superposition des couches et des informations faire son travail. Un peu à la manière des murs de graffitis, les différentes textures et styles se chevauchent les uns par-dessus les autres, pour former un désordre bien ordonné. Sans prétention et toujours avec humour, **RGB** vous invite dans un monde où l'œil en prendra plein la gueule. Un heureux mélange de couleurs vibrantes, où se côtoient icônes de la Pop Culture, illustrations, éléments graphiques, typographie et diverses textures. C'est ainsi que le collectif sévit publiquement depuis déjà plus de 20 ans.

Collaborant au fil du temps avec entre autres : **La Tohu, le Quartier des Spectacles, Loco Locass, le Musée d'art contemporain, Loréal, MU art, Développement McGill, Piknic Electronik, Lavery, BCR, Ivanhoé Cambridge, cabinet BCF, CHUM, Provencher Roy, Musée Mc Cord, DeGrampré Chait**, avec aussi plusieurs clients privés, dont les plus connus, **Jessica et Ben Mulrone**y, ainsi que le fameux **DJ Dead Mau5**. Voilà il ne reste plus qu'à écouter votre cœur et entrer dans le monde de **RGB... FOLLOW YOUR ART**

RGB is a trio of Montreal artists. Colleagues and friends since their university days, the **Romantic Graphic Busters** come from the world of graphic design. The trio made a name for themselves in their early days with their live painting performances. Always evolving in threes on the same canvas. The task is not always easy, but over the years they manage to coordinate and complement each other better through this flourishing visual tumult. With the arrival of social media, **RGB** takes a new tangent by focusing more on works produced in the studio. They thus manage to export several creations abroad by offering more detailed and mastered pieces than what the live sessions allowed them. They mainly produce canvases of the exotic, highly colored tapestries type, using different techniques and mediums. A spectacle that evolves in a chromatic chaos worthy of a colorful symphony letting the superposition of layers and information do its job. Much like graffiti walls, the different textures and styles overlap on top of each other, forming a well-ordered mess. Unpretentious and always with humour, RGB invites you into a world where the eye will be amazed. A happy mix of vibrant colors, where Pop Culture icons,

GALERIE *B*LANCHE

218 rue Saint Paul Ouest, Montreal

www.galerieblanche.com

illustrations, graphic elements, typography, and various textures come together. This is how the collective has been functioning for more than 20 years.

Collaborating over time with, among others: **La Tohu, Quartier des Spectacles, Loco Locass, the Museum of Contemporary Art, Loréal, MU art, Développement McGill, Piknic Electronik, Lavery, BCR, Ivanhoé Cambridge, cabinet BCF, CHUM, Provencher Roy, McCord Museum, DeGrampré Chait**, with also several private clients, including the best known, **Jessica and Ben Mulroney**, as well as the famous **DJ Dead Mau5**. All you have to do now is listen to your heart and enter the world of RGB... FOLLOW YOUR ART